

Heimniederlage

Im letzten Spiel dieses Jahres empfing der SV Jagstzell die Spielgemeinschaft aus Schrezheim. Die Gäste überraschten den SVJ mit laufintensiven Offensivaktionen. Jagstzell fand von Beginn an nicht gut ins Spiel. Man war dem Gegner sowohl kämpferisch als auch läuferisch unterlegen. Folgerichtig ging Schrezheim in der 22. Minute mit 1:0 in Führung. Eine Flanke landete an der Strafraumkante auf dem Kopf des gegnerischen Stürmers, welcher von dort aus den Ball an die Unterlatte und dann ins Tor köpfte. Nur zwei Minuten später fiel nach einem Missverständnis zwischen Abwehrspieler und Torhüter das 2:0 für Schrezheim. Nach diesem Treffer berappelte sich der SVJ wieder. Gegen Ende der ersten Halbzeit kam man nach einem sehenswerten Fernschuss von Philipp Wunder noch zu einer guten Chance.

In der zweiten Halbzeit legte die Mannschaft eine deutlich verbesserte Einstellung und Aggressivität an den Tag. Jagstzell war nun auch die bessere Mannschaft auf dem Feld. In der 56. Minute hatte Steffen Schier den Anschlusstreffer auf dem Fuß. Allein vorm Torhüter stehend schob er den Ball nur knapp am Tor vorbei. Bis zum Ende drückte Jagstzell auf den verdienten Anschlusstreffer. Die SG Schrezheim verteidigte jedoch gut und hatte auch das nötige Glück auf ihrer Seite. Somit blieb es beim 0:2 Endstand.